

## DISCURSO EGRESADO

# PEDAGOGÍA EN EDUCACIÓN FÍSICA

Talca, marzo 27 de 2023

**SR. EMERSON BUSTAMANTE**

Buenas tardes,

**Dra. Esperanza Durán González**, Rectora Subrogante de la Universidad Católica del Maule.

A las autoridades universitarias presentes,

a Nuestro decano y docente **Dr. Rodrigo Vargas**, A nuestra directora de escuela y docente **Dra. Jessica Mondaca** a **Don Jorge Méndez Cornejo**, Director de Departamento de Ciencias de la Actividad Física, a nuestros docentes de escuela, a sus familias y amigos que nos acompañan en este importante día.

**Saludo de manera especial a mis ex compañeros(as) y desde hoy Colegas:**

Es un honor expresar a través de mis palabras los sentimientos de toda una generación y poder compartir con ustedes lo que significó nuestro paso por la universidad, una etapa cargada de experiencias, emociones y aprendizajes.

Hoy nos volvemos a reunir como generación, pero no para poner atención a una clase, rendir un examen o dar una prueba física, sino que esta vez, es para compartir un momento especial de nuestras vidas y sentir la satisfacción de haber terminado la etapa universitaria, siendo conscientes de que ha finalizado nuestro primer proceso académico, pero no el aprendizaje.

Llevemos por un momento nuestra memoria al primer día de clases, cuando llegamos desde distintas ciudades, comunas o pueblos a cursar esta bella carrera. Traíamos sobre nuestros hombros una mochila llena de motivación, de ganas de salir adelante, de aprender, probablemente nos invadía el nerviosismo al comenzar a vivir este proceso completamente nuevo, pero poco a poco y a medida que pasó el tiempo fuimos creciendo en lo personal y académico, formando vínculos con personas que finalmente se transformaron en grandes amigos, quienes nos acompañaron y apoyaron durante este camino.

Muchos son los momentos que hoy recordamos con cariño de nuestro proceso de enseñanza aprendizaje, más son aquellas situaciones que vivimos con nuestro grupo de amigos o de trabajo, anécdotas de las cuales jamás olvidaremos y que más adelante seguramente recordaremos con una sonrisa en nuestro rostro.

Como sabemos, cada proceso lleva consigo dificultades de las cuales no estuvimos exentos de vivir durante este camino, aquellas que en su momento nos hicieron enojar incluso hasta llorar, pero que hoy en día recordamos con una risa. Como olvidar, esas largas horas de ensayo para una presentación o esas ocasiones en las cuales debíamos grabar un video en donde uno de nosotros se equivocaba y debíamos hacerlo todo de nuevo, momentos frustrantes, pero que nos dejaron una gran lección, ya que comprendimos por medio de la vivencia que es el trabajo en equipo, el compañerismo, la empatía, la paciencia y el espíritu de superación.

Otro momento difícil, fue enfrentar el hecho de vivir la etapa universitaria en conjunto con una pandemia, periodo que estuvo lleno de problemas en donde si nos enfocamos en lo académico, nuestra conexión a internet no siempre era la mejor y el espacio o materiales con los que contábamos no eran los más apropiados, pero a la vez estas complicaciones fueron las responsables de nuestro crecimiento y evolución como docentes, ya que nos ayudó a desarrollar nuestra creatividad, a mejorar nuestro manejo de la tecnología, a cultivar paciencia en esos momentos en donde teníamos una evaluación y nuestro computador no prendía o no se conectaba a internet, estos momentos así, en donde tuvimos que sobrellevar el estrés o ansiedad, fueron los que nos ayudaron a ser profesionales perseverantes que siempre dan un doble esfuerzo y lo mejor de sí mismos.

Es por esto queridos colegas, que creo firmemente que hoy somos unos ganadores, ya que hemos logrado cumplir uno de nuestros sueños como lo es ser Profesor de Educación Física, siendo capaces de superar cada uno de los obstáculos que se nos cruzó durante este recorrido.

Sin embargo, como ya les había mencionado este no es el fin de nuestro camino, sino que el comienzo de nuevos desafíos, ya que ahora tenemos la oportunidad de poner en práctica lo que hemos aprendido y de cumplir otro de nuestros objetivos, el cual es educar a las futuras generaciones, las cuales con el paso del tiempo y dependiendo de nuestra labor, se transformarán en una población más unida y más justa para todos.

Asimismo, como profesores de educación física somos conscientes de que los ganadores no nacen sino que se hacen con constancia, sacrificio y con la guía de las personas indicadas, es por esto que dentro de este proceso, les damos las gracias a cada uno de nuestros docentes, que a lo largo de nuestra carrera cumplieron un papel fundamental e imprescindible, transfiriéndonos su conocimiento, experiencias y vivencias, las cuales nos ayudaron a crecer, mejorar y aprender.

Además, quiero dar las gracias a aquellas personas que hoy nos acompañan, padres, abuelos, hermanos o amigos, por apoyarnos, guiarnos y amarnos con incondicionalidad, quienes cumplieron un rol importante durante este período y a lo largo de nuestras vidas, ya que nos enseñaron y entregaron esas cosas que van más allá de lo académico y que son esenciales para el éxito en cualquier proceso.

Por último, quiero que nos demos las gracias a nosotros mismos, por haber dado lo mejor de sí, por haber confiado en nuestras capacidades, por esas horas de dedicación para estudiar o entrenar, por esforzarnos cuando ya no nos quedaban ganas y tener el coraje de perseguir nuestro sueño hasta concretarlo.

Hoy es un día importante porque nos demuestra que sí podemos cumplir nuestros objetivos, que los límites solo están en nuestra mente y que somos los creadores de nuestro futuro.

**Muchas gracias por su atención.**